

Conférence Ministérielle sur le Transport des Pays en Développement sans Littoral

Thème: *Processus d'Achgabat : Financer pour une Meilleure Connectivité*

15 - 16 août 2022, Zone touristique nationale Avaza, Turkménistan

La promotion des corridors est particulièrement importante pour les pays littoral car ils font progresser les infrastructures physiques et immatérielles, augmentent la fluidité du transit et du commerce. Cela contribue à accroître le potentiel économique de ces pays et le développement régional. La pandémie du COVID-19 a posé des défis pour les corridors, notamment des retards dans les procédures transfrontalières ainsi que le détournement des ressources du développement des infrastructures des corridors et des dispositifs technologiques efficaces. Toutefois, les corridors joueront un rôle déterminant dans la reprise du commerce après la pandémie de COVID-19, car ils offrent des possibilités de faciliter le commerce. Cela implique notamment le renforcement de la numérisation des processus, l'amélioration de la coopération interinstitutionnelle, l'amélioration de la transparence et le renforcement du partage des informations entre les frontières, ainsi que le développement